



Xavier Bertrand quitte le ministère de la santé

Rubrique : actualités - Date : jeudi 22 mars 2007

Xavier Bertrand a quitté le ministère de la santé pour mener la campagne de Nicolas Sarkozy, juge qu'il « restera le ministre de l'interdiction de fumer dans les lieux publics (...) respectée sans accroc depuis le 1er février ». D'après l'agence, avec cette mesure il a affiché sa volonté de « mettre fin à la cohabitation forcée entre fumeurs et non fumeurs » et de « changer la vie de 25 millions de Français ».

Il sera remplacé par Philippe Bas, ministre délégué à la famille et à la sécurité sociale.